
ACTA (/2023) 
COMISIÓN DE ERGONOMIA Y FISIOTERAPIA EN LA EMPRESA 

En Madrid, 12 de septiembre de 2023, con la presencia de los miembros que se 
relacionan posteriormente, y en sesión online, para tratar los asuntos del Orden 
del día, que resultan ser los siguientes:  

 

• Lectura y aprobación del acta anterior (adjunta al correo)  
• Balance de la Campaña Escolares curso 2022 – 2023  
• Nuevas propuestas para solicitar presupuesto a la Comisión Perma-

nente 
• Ruegos y preguntas  

 

Asistiendo a la misma: 

• Pablo Herrera Jiménez, 3147  
• María Cruz Gómez Alcántara, 1275  
• Mario Sánchez, 7978  
• Alexandra Montón, 8453  
• Mª Isabel Vicente Díez, 6186 
• Lorena García Cabello, 614  
• Elena Parrondo Babarro, 2441  
• Raquel Mora Relucio, 7471  
• Isabel Moreno, 2567  
• Beatriz Alvarado, 3677  

Excusan su asistencia: 

• Laura Castro Martínez, 2645  
• María Sara González, 6437  

No asiten: 

• Lourdes de Serranos Jiménez, 9893 

• Myriam San Roman Ibarrondo, 3581  
• Susana Rosado Calvo, 1230  

 

Lectura y aprobación del acta anterior 
Al no haber ninguna alegación a la misma queda aprobada.  



 

Puesta en marcha campaña 2023 - 2024 

- Se nos informa del cese laboral de María en la secretaría del colegio y 
que a partir de ahora se encargará Ana García de la gestión de la Cam-
paña. Nos ofrecemos a ayudarla en lo que necesite, especialmente ahora 
que está iniciando la campaña. 

- Insistimos en el papel fundamental de secretaria para el éxito de la Cam-
paña. 

- Decidimos realizar un apunte de “avisos de última hora” para que desde 
secretaria manden a los Centros Educativos una vez que ya se ha acor-
dado con ellos la colaboración (se encarga MªCruz de presentar una pro-
puesta a la comisión) 

- La Consejería ya ha mandado a los Centros Educativos la información de-
tallada de la campaña y a fecha de hoy ya se han recibido 71 solicitudes. 

- Está semana se ha mandado a todos los colaboradores del curso 2023-
2024, la solicitud para seguir participando en la campaña a lo largo de 
este año. Tendrán de plazo hasta finales de la próxima semana para con-
testar.  

- Si hay suficientes colaboradores para arrancar la campaña, vamos a in-
tentar despegar con ellos y realizar una nueva formación en noviembre 
para aprovechar las instalaciones de la nueva sede y reducir gastos. 

 

Nuevas propuestas de actuación de la Comisión. Solicitud de presupuesto. 

- A propuesta de Alex, decidimos ofrecer a la Comisión de Artes Escénicas 
colaborar con ellos en su nueva campaña.  

- A propuesta de MªCruz, solicitamos presupuesto para realizar una cam-
paña divulgativa acerca de “Fomento de Hábitos Saludables en el desa-
rrollo de la profesión” en los Colegios Profesionales de la CAM. Iremos 
mandando la documentación que tenemos al respecto de anteriores ta-
lleres o jornadas par air dándole forma. 

 

Ruegos y preguntas 

- Pablo nos anima a participar en la Asamblea de diciembre que previsible-
mente será el miércoles, 20 de diciembre. 

 



 

CIERRE.- Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden del presi-
dente se levanta la misma a las 14.50, extendiéndose la presente acta que será́ 
sometida a la aprobación de los señores asistentes en la próxima sesión que se 
celebre, de todo lo cual yo, la secretaria, Certifico.  

 

La secretaria, Maria Cruz Gómez Alcántara  

 

 


